

Diario Reflexivo

Nombre: María M. Sepúlveda Vélez Fecha: 3 de julio de 2015
Curso: ETEL 601 Facilitador: Profesora Dra. Guillermina Viruet
PT: _____ Sección: _____

Contesta las siguientes preguntas guías en forma de ensayo (introducción, análisis, conclusión).

Entrega el documento al finalizar el taller.

- ¿Qué aprendiste nuevo?
- ¿Qué fue lo más que te impactó acerca de la información adquirida? ¿Por qué?
- ¿Cuál es tu conclusión? ¿Cómo aplicarías lo aprendido al área laboral?

La clase sincrónica del taller 3 (hoy) me ayudo a comprender varios conceptos relacionados con los adiestramientos corporativos en la virtualidad. Conocimos las herramientas de video conferencias adecuadas para los adiestramientos en la virtualidad.. También se discutio sobre las fases opasos para realizar un análisis de necesidades para conocer que necesita la compañía y así poder elaborara (crear) el adiestramiento correcto. Durante el análisis de necesidades debemos indagar sobre que tipo de tecnología (si alguna) posee la empresa, por ejemplo si posee alguna plataforma de eLearning (Learning Management System o Sistema de Gestión de Aprendizaje) y aplicación de video confeencias. Además de indagar con que tipo de conexión de internet estaremos trabajando (cual tiene la empresa) si es directa (Wired Network) osi tienen WiFi. También debemos tener presente que vamos a ofrecer un adiestramiento en la virtualidad a diferentes tipos de personas por ende estaremos trabajando con distintos estilos de aprendizaje.

Me impacto la cantidad de herramientas que hay disponibles para la realización de video confecciones ya sea para ofrecer capacitación de nuevos conocimientos, nuevas destrezas o adquirir nuevas habilidades necesarias como para readiestrar al empleado en el cumplimiento de los requerimientos de su trabajo.

Es importante conocer todas las herramientas que tenemos disponibles en el campo de la tecnología y recordar que es un campo constantemente cambiante y es importante estar al día

ya que la demanda de la capacitación en la virtualidad va en aumento debido a la globalización, por eso es sumamente importante como Diseñador Instruccional mantenerse informado y actualizado sobre las nuevas tecnologías y tendencias que hay disponible y las que van surgiendo en el mercado para poder diseñar y ofrecer cursos altamente efectivos y atractivos al empresario.